

Representantes de Quillota demostraron todo su talento en competencias a nivel nacional e internacional

Una de las grandes virtudes de las Becas a la Excelencia Deportiva de la Municipalidad de Quillota es que se han transformado en una importante ayuda para que los representantes de nuestra comuna puedan seguir logrando triunfos en las diferentes competencias donde participan, tal como aconteció durante el pasado fin de semana, cuando Sebastián Silva se quedó con primer lugar en competencia que se jugó en Estados Unidos, mientras que a nivel nacional, Catalina Villarroel obtuvo el primer lugar en Torneo Nacional de Clubes Rugby Seven, cerrando con Sofía Vega con su medalla de plata en Torneo Nacional de Clubes Todo Competidor 2024 de Tenis de Mesa.

Los buenos resultados comenzaron con el joven tenista de nuestra ciudad Sebastián Silva, estudiante del Colegio San Ignacio de La Salle, quien desde hace unos días se encuentra en Estados Unidos gracias a un proyecto que es financiado por el Gobierno Regional de Valparaíso, donde ha participado de una serie de entrenamientos en los cuales tiene la posibilidad de compartir con jóvenes de diferentes países, e incluso ya obtuvo su primera victoria, esta vez en el backdraw U18 Open Casely Internacional, instancia en donde tuvo la tranquilidad necesaria para imponerse ante cada uno de sus rivales para terminar quedándose con una victoria que lo seguirá motivando.

Anuncio Patrocinado

Por su parte, entre el sábado 07 y domingo 08 de diciembre, en la ciudad de Antofagasta, la Federación de Rugby de Chile organizó el Torneo Nacional de Clubes modalidad seven, competencia en que participaron los mejores 8 equipos del país, entre los cuales estuvo Viña Rugby Club con Catalina Villarroel como una de sus figuras, quienes volvieron a demostrar todo su poderío para quedarse con el triunfo de manera invicta, derrotando sucesivamente a elencos como Villa Alemana Rugby Club, Wallmapu, Universidad Católica, Chunchas, cerrando en la gran final ante Old Red, venciéndolas para coronarse como mejor equipo, con actuación destacada de esta joven quillotana.

Finalmente, también el fin de semana pasado, en el Gimnasio del Centro Entrenamiento Olímpico de Santiago, la Federación Chilena de Tenis de Mesa disputó el Torneo Nacional de Clubes Todo Competidor, instancia en donde otra representante de nuestra comuna como es Sofía Vega representó al Club Macul, quienes superaron primera como líderes de grupo, para luego derrotar a San Miguel en cuartos de final, mientras que en semifinales ganaron por tres a dos a Conchalí, aunque su racha de triunfos no fue completo, ya que en la definición del título cayeron por tres puntos a uno ante Chillán, marcando así el regreso de Vega luego de su experiencia jugando en Europa.

Representantes de Quillota demostraron todo su talento en competencias a nivel nacional e internacional

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos**
por WhatsApp



Representantes de Quillota demostraron todo su talento en competencias a nivel nacional e internacional



Representantes de Quillota demostraron todo su talento en competencias a nivel nacional e internacional



Representantes de Quillota demostraron todo su talento en competencias a nivel nacional e internacional



y tú, ¿qué opinas?